

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

午前5時 大型トレーラーにはねられ

横断中の女性意識不明の重体

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/12/17(月) 12:31

17日午前5時半すぎ、茨城県の国道で、道路を横断していた30代の女性が大型トレーラーにはねられ意識不明の重体。警察は、大型トレーラーを運転していた50代の男を逮捕し、事故が起きた状況をくわしく調べている。

午前5時 暗かった 大型トラックにはねられ死亡

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/12/15(土) 17:16

15日午前5時ごろ、岡山県で歩いていた男性(27)が大型トラックにはねられ、意識不明の重体となっています。警察によりますと、現場に街灯はなく、事故当時は暗かったということです。大型トラックの運転手は「ぶつかる直前に歩行者が見え、避けようとしたが間に合わなかった」と話しているということです。

トンネル内 大型トラックがトラックに追突

車4台が絡む事故 2人が軽傷

◇ 前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2018/12/13(木) 12:06

13日午前7時すぎ、愛知県のトンネル内で、大型トラックが別のトラックに追突し、その弾みで前にいた別の2台にもいずれかの車が追突したということです。この事故で、最初に追突した大型トラックの運転手と追突されたトラックの運転手の男性2人が、首や胸を打ち軽いけがをしました。

はみ出し、衝突 運転手死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018-12-16 18:12

衝突の衝撃でドアが「くの字」に曲がった乗用車。もう一台もフロント部分がつぶれ、横転しています。16日午前7時半ごろ、千葉県の路上で乗用車と小型のバンが衝突事故を起こしました。乗用車を運転していた男性(50)は病院に運ばれましたが、まもなく死亡。バンを運転していた男性(39)も胸の骨を折るなどして重傷です。警察は乗用車が対向車線にはみ出してバンにぶつかったとみて事故の原因を調べています。

午前7時 自衛官が、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕

◇ 違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018/12/6(木) 12:12

6日午前7時ごろ、自衛官(45)が山口県内で酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕されました。容疑者は軽乗用車を運転中、交差点で別の軽乗用車に衝突する事故を起こしました。警察官が容疑者から酒の臭いがしたため調べたところ酒気帯び運転であることがわかり現行犯逮捕しました。警察では、容疑者から酒を飲んだいきさつなど事情を聞いています。